



Date limite :
Samedi 15
Octobre
2022

La tiny de max et raph

Bonjour à tous. Nous c'est Maximilien et Raphaël. Il y a maintenant 4 mois que nous avons commencé à construire notre tiny house. C'est une petite maison en bois sur roues. Notre façon de vivre et notre envie de nature nous ont conduit s à ce mode de vie. La construire de nos propres mains est très enrichissant. Nous avons bien avancé, il nous reste l'aménagement intérieur et c'est là que nous avons besoin de vous. Il nous manque des fonds pour que notre tiny puisse prendre son envol ou du moins la route ?. Vous pouvez nous suivre sur Instagram pour ne rien rater de notre avancement. Merci d'avance.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2vnESMjh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Maximilien Pottier